## Fingerprints am Tatort Komturei

An der zweiten Ausgabe des «Tatorts Komturei» nehmen über 40 Künstler teil, nach 30 im letzten Jahr. Tobel beherbergt Künstler, Kunstwerke und Interessierte ab 31. Juli.

war als kleiner Anlass mit vier weiteren Folgen geplant, wie die Veranstalter mitteilen. Während der Teilnehmersuche explodierte das Projekt zu einer Veranstaltung mit 30 begeisterten Kreativen und wurde zur Plattform von Künstlern für Künstler, auf der das Publikum eine grosse Nähe zum Geschehen und dessen Urhebern hatte. Mit kleinstem Budget, viel Eigeninitiative, mitten in den Sommerferien und trotz der nicht zentralen Lage wurde der Tatort Komturei zu einem Erfolg.

Der Tatort Komturei ist zweiteilig. Er besteht aus der Arbeitsphase, in der die Teilnehmer am Ort ihre Werke realisieren, und dem folgenden Ausstellungsteil. Während des schöpferischen Teils wird die Interaktion mit dem Publikum gefördert und den Künstlern ein Rahmen für eigene Workshops geboten.

Am Tatort 2010 unter dem Titel «Fingerprints» nehmen 23 Thurgauer Künstler, elf aus dem Kanton St. Gallen, sieben aus Zürich, zwei aus Schaffhausen und je einer aus Freiburg, Graubünden, Basel und Deutschland teil. Mit dabei sind unter anderem Susann Basler, Olaf Breuning, János Stefan Buchwardt, H.-R. Giger, Hans und Silvia Gysi, Christian Lippuner, Alex Meszmer und Reto Müller, Rahel Müller, Steff la Cheffe & Band und Andreas Vollenweider. (tz)